

## Inicia taller para sitio arqueológico La Pintada

Escrito por Comunicado

Martes 29 de Abril de 2014 18:47

---

Hermosillo, 28 de Abril 2014.- Inició el “Taller Interinstitucional para la elaboración del Plan de Apertura del sitio arqueológico La Pintada”, a través de una breve ceremonia, presidida por el Ayuntamiento de Hermosillo y el Instituto Nacional de Antropología e Historia, que buscan en conjunto promover la apertura, manejo y conservación de este patrimonio.

En el evento, estuvieron presentes el Coordinador Nacional de Arqueología, el Arqlgo. Pedro Sánchez Nava; el Director de Operación de sitios del INAH, Arqlgo. Luis Antonio Huitrón; el Delegado del Centro INAH Sonora, Antrop. José Luis Perea González, acompañados por Secretario del Ayuntamiento, Lic. Jesús Villalobos García; la Directora del Instituto Municipal de Planeación, Lic. Guadalupe Peñuñuri Soto; el Lic. Oscar Mayoral Peña y la Lic. Martha Mada, Director General del Instituto Municipal de Cultura y Arte y Directora de Turismo de IMCATUR respectivamente, quienes destacaron la importancia de La Pintada.

Por su parte el Arqlgo. Pedro Sánchez Nava subrayó que “abrir un sitio a la visita pública es una tarea que se tiene que realizar en conjunto con autoridades gubernamentales y sociedad civil, cuya responsabilidad es adquirida para siempre”, asimismo manifestó que en sus procesos hay una línea a corto, mediano y largo plazo desde su creación, valoración, gestión y operación autosustentable, que permitirán que el sitio crezca y se desarrolle de la mejor forma.

Sánchez Nava añadió que el sitio arqueológico La Pintada es, no solo para los habitantes de Hermosillo sino a nivel nacional, un referente a nivel arqueológico y cultural, con mucho potencial de apertura, y que para el INAH es una tarea fundamental darle el seguimiento adecuado en cuanto a su conservación, protección y difusión se refiere.

Por su parte el Lic. Jesús Villalobos manifestó que el Ayuntamiento de Hermosillo, estará en la mejor disposición de trabajar de manera coordinada, poniendo su granito de arena para realizar las gestiones pertinentes, para que el sitio sea abierto al público y los habitantes de Hermosillo y de todo Sonora puedan conocer la riqueza arqueológica, que hasta hoy es desconocida.

Ante la participación de representantes y especialistas de más de 17 instituciones, gubernamentales, educativas y culturales, como el Instituto Sonorense de Cultura, El Colegio de Sonora, Instituto Municipal de Planeación, Universidad Autónoma de México, Universidad de Sonora, Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo, Centro INAH Nuevo León, Colegio de Arquitectos, Comisión de Fomento al Turismo del Estado de Sonora, entre otros, así

## Inicia taller para sitio arqueológico La Pintada

Escrito por Comunicado

Martes 29 de Abril de 2014 18:47

---

como la sociedad civil, inició el taller de La Pintada que tiene programado, tres días de actividades, que el día de hoy incluyó un recorrido por el sitio arqueológico y por la tarde la continuación de los trabajos en el Colegio de Arquitectos, bajo la coordinación de personal del INAH especializado en estas metodologías.